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大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

ディーキャリアや体験会についてのお問い合わせはこちらまでお気軽にご連絡ください。TEL 097-536-7010

ご利用の流れ
オフィス スタッフ紹介

生活支援員　佐藤あみ（さとうあみ）

資格：社会福祉士、行動心理士　

新入社員紹介新入社員紹介新入社員紹介新入社員紹介

NEW FACENEW FACE

Alauddin MohammedAlauddin Mohammed
アラウディンアラウディン

趣味：旅行。色んな場所に行って色んな
⼈と話すことが好きです。好きな場所：
山や海など自然が楽しめる所。
好物：そば。学生時代にそば屋
さんでバイトをしていました。

　３月に入社しました、海外事業部のアラウディンで
す。19年前にバングラデシュから日本に留学で来まし
た。学校を卒業後は東京で起業をして、貿易やマーケ
ティングの仕事を 14年間していました。
　現在、海外事業部では、バングラデシュからタオル
やシーツを取り扱っています。将来的にはネパールの
オーガニックコーヒーやニュージーランドのマヌカハ
ニーを取り扱う予定です。これから大分で世界中の様々
な会社と繋がっていきたいです。また、海外事業部では、
外国⼈の⼈材紹介業も行う予定ですので、日本の企業
と日本で働きたい外国⼈との架け橋になっていきたい
と思います。よろしくお願いいたします。

まずは、あなたのお悩みやお困りごとについてお聞かせください。
見学・体験も随時受け付けております。ご家族や関係機関の方のご同席も歓迎しています。

大学では社会福祉学科を
専攻し、卒業後も行動心
理士、速読インストラク
ターの資格を習得しまし
た。広い視野を持って、
皆様と一緒に日々学び、
成⻑していきます！
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　今年高校生になった孫が、別府鶴見丘高校に通ってい
ます。孫は、中学生の頃からバレーボール部で、バレー
部が強い学校への進学を希望し、別府鶴見丘に通うこと
になりました。嬉しいことに、別府鶴見丘は私の母校で
あり、中学・高校と私もバレーをやっていたので、不思
議な縁を感じます。私が中学生の頃は、９人制のバレー
で、部活ではキャプテンを務めていました。中衛のレフ

トのポジションで、主に攻撃を担当し、中体連では優勝。
県大会にも出場しましたが、佐伯の学校に破れてしまい
ました。中学時代は、部活も勉強も頑張っていましたね。
高校進学の際には、バレーをやっていた縁で、大分工業
高校に呼ばれましたが、当時、バレーボールは、オリンピッ
ク種目ではなく、バレーをやってもどうしようもないか
なと思ったのと、大学に進学したかっ
たので、別府鶴見丘高校に進学しま
した。高校では、写真同好会と兼任で、
バレーボール同好会にも所属してい
ました。孫には別府鶴見丘で元気に
バレーボールに取り組んで欲しいな
と思います。（次号につづく）

バレーボール部の思い出 編
会長が歩んだ道  vol.62会長が歩んだ道  vol.62
KKaicyo aicyo HHistoryistory

代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　５月 17 日・18 日に、九州リネンサ
プライ協議会の春の研修会で、関西に
行ってきました。鉄道リネンサービス株
式会社さんの京都向日町工場、日本エア
リネン株式会社さんの大阪堺工場を見学しました。（写真
①）両社はグループ会社ですが、向日町工場は、60年以
上の歴史がある工場で、堺工場（写真②）は、令和元年
にできたばかりの新しい工場でした。どちらの工場も広
くて綺麗に整理整頓されており、働きやすいように工夫
がされている点がとても勉強になりました。例えば、リ
ネンが入った台車に、スプリングが設置されており、中
のリネンが少なくなると自動的にスプリングで上に押し
上げられるため、しゃがまずに取り扱うことができます。
他には、仕上げ数を管理するために、結束数に応じて色
分けされたカウンター（写真③）が使われていました。
コストをかけるべき所はかけつつも、コストをかけずに
アイデアで働きやすさ追求する姿勢は大変参考になりま
した。
　設備や工夫以外の学びは、適正価格の大切さです。見
学先の企業では、品質の良い商品の提供や働きやすい職
場作りのために、取引先の会社と話し合いを重ねて適正
価格で取り引きを行っているそうです。リネン業界のリ
ネン単価は、20年前よりほとんど価格が変わっていませ

ん。外部環境は、電気代や材料費が高騰しています。現
状のままでは、決して楽ではありません。私達は、仕事
をする上で、３つのことを大切にしています。①高品質
②安定供給③決して倒産しない、以上の３つです。この
３つのことを守るために、日々の努力はもちろんですが、
時流に合わせて、適正価格でご納得いただけるように、
品質やサービスをご提供していきます。

社長のノート

九州リネンサプライ協議会の研修で関西へ九州リネンサプライ協議会の研修で関西へ
工場工場
見学見学

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎
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      社長の近況写真集 ゴルフ場 編 

　12年ぶりにゴルフ場に行ってきました。久しぶりなので、
一人で回ってきましたが、昔より成績がよく回れて、うま
くなっていました。年を重ねたことで、力まずゴルフを楽
しめるようになったのだと思います。楽しみつつ、年内に
100を切れるように精進していきたいと思います。
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